



## Anfahrt zum BDEW – Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft e.V. in Brüssel

How to reach BDEW – The German Association of Energy- and Water Industries in Brussels

Unser Büro befindet sich nur wenige Gehminuten vom Kreisverkehr Schuman (U-Bahn, Flughafenbus, Lokalbahnhof) entfernt. Sämtliche EU-Institutionen sind leicht zu Fuß zu erreichen.

### Anreise mit der Bahn:

#### Mit Thalys und ICE:

Gare du Midi (Südbahnhof): Fahren Sie mit der U-Bahn-Linie 2 in Richtung Simonis bis Arts/Loi (Kunst/Wet) und steigen Sie auf U-Bahn-Linie 1a oder 1b um in Richtung Stokkel/H. Debroux. Steigen Sie bei der zweiten Haltestelle aus (Schuman) und verlassen Sie den U-Bahnhof. Sie befinden sich nun am Rondpoint Schuman. Ab hier können Sie die beiliegende Karte nutzen.

#### Mit anderen Verbindungen

##### (z. B. Flughafenexpress):

Gare Centrale (Zentralbahnhof): Fahren Sie mit der U-Bahn-Linie 1a oder 1b in Richtung Stokkel/H. Debroux. Steigen Sie bei der vierten Haltestelle aus (Schuman) und verlassen Sie den U-Bahnhof. Sie befinden sich nun am Rondpoint Schumann. Ab hier können Sie die beiliegende Karte nutzen.

### Anreise mit dem Flugzeug:

Der Flughafen Zaventem liegt 12 km entfernt und ist per Flughafenbus sowie Bahn und U-Bahn erreichbar.

#### Per Bahn:

Am Flughafen befindet sich im Souterrain

ein Bahnhof, von dem Sie i. d. R. viertelstündlich direkt zum Zentralbahnhof gelangen können (von dort aus weiter mit der U-Bahn, siehe Anreise mit Bahn). Fahrzeit insgesamt rund 30 Minuten.

#### Per Bus:

Der Flughafenbus (Nr. 12 Express Richtung Luxembourg) fährt vor dem Erdgeschoss des Flughafens i. d. R. alle 20 Minuten ab. Fahrzeit bis Haltestelle Schuman rund 25 Minuten oder mit der Airport-Linie 21 Richtung Ducale/Hertog ebenfalls bis Schuman. Fahrzeit rund 35 Minuten. Ab hier können Sie die beiliegende Karte nutzen.

Alternativ stehen Ihnen vor der Ankunftshalle Taxis zur Verfügung. Fahrzeit rund 20 Minuten.

### Anreise mit dem PKW:

Aus Deutschland über Liège (Luik, Lüttich) kommend, folgen Sie der E40/A3 in Richtung Bruxelles, Louvain. Alternativ können Sie aus Deutschland auch über Genk/Hasselt (E314/A2) in Richtung Louvain fahren und dann weiter auf der E40/A3 nach Brüssel. Nachdem Sie Brüssel erreicht haben, fahren Sie in Richtung „Centre“/ „Institutions Européennes“ durch den Kortenbergtunnel (N23/N23A), den Sie in der Avenue de Cortenberg verlassen. Ab hier können Sie die beiliegende Karte nutzen. Unser Büro befindet sich in der Avenue de Cortenberg 52 auf der rechten Seite.

Our office is located within short walking distance from the Rondpoint Schuman (underground (metro), airport shuttle, local railway station). All EU institutions can be easily reached by foot.

### By train:

#### Thalys and ICE:

From Gare du Midi (southern railway station): Take the metro line 2 towards Simonis and get off at Arts-Loi/Kunst-Wet metro station; change for metro line 1a or 1b towards Stokkel/H. Debroux. Get off at the second stop (Schuman) and leave the metro station. You are now at the Rondpoint Schuman. From here you can use the attached map.

#### By other communications

##### (e.g. Airport Express):

From Gare Centrale (central railway station): Take the metro line 1a or 1b towards Stokkel/H. Debroux. Get off at the fourth stop (Schuman) and leave the metro station. You are now at the Rondpoint Schuman. From here you can use the attached map.

### By air:

The distance from Zaventem Airport is 12 km; the airport can be reached by shuttle, train or metro.

#### Transfer by train from Zaventem Airport:

There is a railway station at the Airport basement with a direct shuttle service

(every 15 minutes) to the Gare Centrale (central railway station); from there, take the underground and continue as described above (by train from Gare Centrale). Total travel time is approximately 30 minutes.

#### Transfer by bus from Zaventem Airport:

The bus from Zaventem Airport (No 12 Express towards Luxembourg) departs every 20 minutes from level 0 (ground floor) and takes approximately 25 minutes to Schuman stop. You may also take the Airport line 21 towards Ducale/Hertog and get off at the Rondpoint Schuman. Travel time is around 35 minutes. From Schuman you can use the attached map.

Alternatively, taxi services are available in front of the arrivals hall. The estimated travel time would be about 20 minutes.

### By car:

From Germany via Liège (Luik, Lüttich) take E40/A3 to Bruxelles, Louvain. Alternatively, when you are coming from Germany you can also drive via Genk/Hasselt (E314/A2) towards Louvain and then proceed to Brussels on E40/A3. After having reached Brussels, follow the signs to “Centre” / “Institutions Européennes”. Take the Cortenberg tunnel (N23/N23A) and exit “Avenue de Cortenberg” from where you can use the attached map. Our office is located in the Avenue de Cortenberg 52 at the right-hand side.